

Liebe Familien,

jetzt ist es schon wieder einige Zeit her, dass wir die Feiern zur Erstkommunion absagen mussten. Leider lässt uns die Corona-Pandemie keine andere Wahl. Es tut uns sehr Leid! Auch wir haben uns auf die Feiern gefreut.

Wir hoffen allen in ihren Familien geht es in der derzeitigen Situation trotzdem gut. Nett formuliert: Sie ist für alle von uns herausfordernd.

Einige von ihnen haben schon nach einem Alternativtermin für die Erstkommunionen gefragt.

Dazu können wir leider nichts sagen, da noch nicht feststeht, wann wir wieder Gottesdienste feiern können. Wenn alles wieder „normal“ läuft brauchen wir eine kleine Zeit für die Vorbereitung und möchten ihnen 3 Möglichkeiten anbieten:

1. Große gemeinsame Feier
Nach einem Weg-Gottesdienst bieten wir eine große Feier als Familiengottesdienst an.
2. Stille Kommunion
Ihr Kind kann in jeder Kirche seine Erst Heilige Kommunion empfangen; ohne Familien-Gottesdienst; ohne Trubel. Den Termin sollten sie mit uns vorher absprechen. Möglichkeit 1 und 2 können sie auch kombinieren.
3. Nächstes Jahr
Sie können auch gerne einen der Termine im nächsten Jahr wählen.
Ihr Kind müssen dann nicht mehr an den Vorbereitungen teilnehmen.

Für uns als Christen beginnt mit dem nächsten Sonntag, Palmsonntag die Kar- und Osterzeit. Es ist das wichtigste Fest das wir Christen feiern. Aber die Kirchen sind geschlossen und wir können uns nicht treffen. An Ostern feiern wir das Jesus auferstanden ist von den Toten. In diesen Tagen hört sich diese Botschaft so merkwürdig fremd an.

Auf unserer Internetseite GdG-St-Elisabeth haben unter <https://opencms.bistum-aachen.de/leben-im-glauben/vorbereitung-2020-aktuell/>

einige Ideen zusammengestellt für sie. Sie finden dort Basteltipps, Anregung für Gottesdienste in der Familie und auch Tipps für Eltern in dieser nicht einfachen Zeit. Bitte melden Sie sich, wenn Sie Fragen haben oder Hilfe brauchen.

Gottes Segen möge Sie und ihre ganze Familie begleiten
Gez.

Claudia Gibbels-Tack

Antje Stevkov